



A photograph showing a group of people playing mini-golf on a paved surface. A person in a dark shirt and pants is in the foreground, bent over to putt a ball towards a small blue flag on a green. Other players and spectators are visible in the background under a clear sky.



茶田台町内会

公園集会部 片山 幹夫

春と秋の二回、三世代と名  
付けて老人会と子供クラブと  
茶臼台町内会の皆さん三世代  
で花植えをします。

公園が賑やかになり、一枚一枚かわいい絵が描かれていました。赤ちゃんの参加も多かったです。かわいくてだっこさせてもらい、また違った形のコミュニケーションが生まれます。

## 大迫団地町内会

会長 倉沢 由美子

公園が賑やかになり、一枚一枚かわいい絵が描かれていきました。赤ちゃんの参加も多

く、かわいくてだっこさせて  
もらい、また違った形のコミュ  
ニケーションが生まれます。

春と秋の二回、三世

内けて老人会と子供ク

花植えをします。

秋の花植えは少し範囲を狭くし、公園入口にプランターを置き、パンジー・シクラメンを植えました。チューリップの

年四月から続いた、大迫第二公園の指定管理者を解約し、これまで三町内（国迫・日生

高齢者世帯となり、町内会の実状も少しづつ変化しています。

A night photograph of a Japanese summer festival (Obon). In the foreground, two large, illuminated paper lanterns stand prominently. The lantern on the right is yellow with red text that reads 'キリン生ビール' (Kirin Beer). The lantern on the left is red with white text that appears to read 'キリンビール' (Kirin Beer). In the background, several people are gathered around tables under a thatched roof. One person is seated at a table, possibly serving food or drinks. Another person stands nearby, holding a small object. The ground is sandy, and there are other festival elements like flags and decorations visible in the distance.



緑ヶ丘町内会  
秋祭り

会長  
田井  
嘉彦

十月十六日(日)に秋祭り

当日は、子どもみこしの開始時に雨が少し降りましたがすぐに回復しました。

子供クラブのお母さん方と  
子どもたちの参加が多く、集  
会所の中はいっぱいになり、  
うれしくなりました。花の絵  
と自分の名前を書いてもらい  
雨が降つても画用紙がぬれな  
いようにクリアポケットで力  
球根も植えましたが春に咲  
いてくれるか? イノシシの行  
動が気になります。今年二回  
の花植えで良かった点・改善  
することを平成二十九年に向  
けて、より良い三世代花つく  
りにしていきたいと思います。

The image consists of three separate photographs. The top photograph shows a group of people, including children and adults, gathered outdoors in a park-like setting with fallen leaves on the ground. Some individuals are standing near a fence, while others are sitting or walking. The middle photograph is a close-up of children's hands drawing on paper at a wooden table. One child is using a green marker to write on a white sheet, while another child's hands are visible holding a pink marker over a piece of paper with colorful lettering. The bottom photograph shows a classroom interior where children are seated at their desks, working on their assignments. A teacher stands behind them, supervising their work. Large windows provide a view of the outside playground area.

東・大迫)の持ち回りで管理・運営してきた大迫集会所について各町内会単独での集会所運営が決まり、公園・集会所とも管理運営方式が大きく変わりました。

ともあれ、四百世帯に近い大所帯。民生委員の長期欠員の解消が当面の課題ですが、それぞれの世代が楽しく暮らせる町内会づくりに取り組んでいます。



## 己斐団地町内会 グラウンドゴルフ大会

会長 山野 為義

十月十六日(日)に己斐

上五丁目第二公園で町内グラウンドゴルフ大会を参加者四十二名で実施しました。普段はクラブを握らない方も参加され、各人技を競いました。



## 己斐やまなみ町内会 秋祭り

会長 菅森 輝登

「天高く馬こゆる秋」とはいかず、気象状況を気にしながら日生西公園をスタートしました。

## それぞれの行事を 創意工夫しながら 活発に

会長 望月 照己

今年も夏祭りに向けて地踊りの練習を三回、公園での練習を三回行いましたが、最終日は練習を早めに終えて「たこ焼きパーティー」を行い、皆でおいしく食べたり飲んだりしました。

秋祭りは天気が心配でしたが、例年どおりスタートし、子どもみこしを練り上げながら町内を回ることができました。その後少し雨が降りましたが、集会所の下で初めての「バーベ

収穫に感謝し、大人も子ども大きな声で「ワッショイ」と声をあげ、町内練り歩きました。

その後、己斐上五丁目集会所で食事会を行い町内の融和・懇親を図りました。

競技中は一打一打に熱中し

奇声を発するなど、にぎやかに楽しいひとときを過ごしました。競技終了後表彰式を行

い、準備したホールインワン賞が足らないほどでした。賞品・参加賞を手にそれぞれ笑顔で散会しました。

今年は大勢の子どもたちの参加があり、かわいらしい元気な掛け声が届いたのか、時折青空を見ることができ、町内・老人ホーム等予定どおり一周できました。

公園に戻り、役員・有志の方々が準備していただいたむすび・豚汁をいただき、老人会・青年部・子ども会の方々が一段と親睦を図ることができ、楽しい一日でした。

## 閑静園町内会 创意工夫しながら 活発に

会長 望月 照己



明山長寿会は十一月十七日、年に一度の日帰りバス旅行で三次市の君田温泉に行きました。参加者二十二名を乗せたバスは、約一時間半高速道路を走り君田温泉「森の泉」へ。

さっそく温泉に入り体を癒したあと、幻霜ボーグやヤマメなど県北の料理に舌鼓を打ちました。また日ごろ練習しているカラオケで自慢ののどを披露し楽しい二時間を過ごしました。

## 明山台町内会 三次へ日帰り旅行

会長 安武 早苗



帰路では途中「三次ワインリー」に寄り、ワインの試飲をしたり三次ビオーネのソフトクリームを食べたり…。秋の一日を満喫した楽しい旅となりました。

### 己斐上三区町内会

#### いきいき百歳体操

会長 吉川 通弘

今年三月に己斐上学区社会福祉協議会の合同研修会で、高知市が介護予防事業として考案した百歳体操を体験して、四月の老人会の総会の前座として広島市地域包括支援センター、荒木病院理学療法士の方に、「いきいき百歳体操」について講習会を開催していただき、とても好評で町内会主催で開催の運びとなりました。

始めるにあたり、四区町内会と合同で行うこととなり、六月より己斐上集会所で毎週水曜日午前九時より十時すぎまで行っています。

いきいき百歳体操は、椅子に腰かけて準備体操・筋力運動・整理体操の三つの運動を行います。

体操後脳トレーニングをして、間違つて皆で大笑いをして楽しい時間を過ごしています。九月には、広島市広報の広島テレビの取材があり、皆で楽しく体操している映像が後月に一度体力測定を行います。

これは椅子からの立ち上がり回数、片足立秒数、五メートル往復早歩き秒数などの記録をとります。

多くの方が初回より記録が伸び喜んでおられます。皆さん健康寿命を伸ばすよう楽しめています。



く運動をされています。  
なお、初回から八回までは、  
包括支援センター、荒木病院  
理学療法士の方々が指導に当たつていただき、また体力測定  
ほか時々来て指導していただ  
いております。

### 己斐上四区町内会

#### 楽しかった

#### 町内会グラウンド ゴルフ大会

会長 大下 隆晴

十月二十九日、前日の雨天からうつて変わり澄みきった秋晴れのもと、町内会恒例のグラウンドゴルフ親善大会が

最後は全員に豪華な賞品贈呈で幕を閉じました。町内のご近所さん老若男女が集い、親睦を深める楽しい一日となりました。来年も「乞う期待!!」です。

#### 子ども会育成協議会 あるけあるけ運動

会長 勝乗 賢美

十月十日（祝）体育の日、恒例の「あるけあるけ運動」が行われました。朝九時、己斐上小学校グラウンドに集合。けがのないよう、みんなで準備体操をしてから竜王公園を目指して出発しました。体育協会の皆さんのお誘導おかげで、安全に楽しく、話をしながらみんなで歩くことができました。

竜王公園では、子ども会の役員が準備をした宝探しをし

己斐上小学校グラウンドにて盛大に開催されました。

この大会は、グラウンドゴルフが初めての人でも気軽に参加できる大会です。試合中はあちこちで歓声や悲鳴が飛び交いました。



ました。番号の書いてある紙を公園の植え込みや階段の石のすき間に隠しましたが、子どもたちはすぐに見つけてしましました。その後、ジャンケンゲー



中学校PTA

ムをみんなで楽しみました。ゴールの茶臼山公園では、参加者にパンと飲み物が配られました。お腹のすいた子どもたちはすぐにパンをほおばっていました。今年の参加者は一〇一名。大人の方の参加者が減つてきています。来年は子どもたちと楽しく、秋の一日を過ごしませんか。

PTA活動報告

会長 藤岡 浩明

創立30周年記念行事「バーゲル ルミさんを囲んで」

リーンを使いながら響かせ、丁寧に語っていただきました。

小学校PTA

本年度は何と言いましても  
己斐上中学校が創立三十周年年  
を迎えたことでしょう。昨  
年から準備をし、八月二十七  
日に毎年開く夕暮れコンサー  
トとコラボする形で記念式典  
を開催いたしました。

歴代の校長先生をはじめと  
して多くのご来賓を迎えるこ  
とができました。式典後の講演  
会として己斐上中学校の卒業  
生でもあるTSSアナウンサー  
のバーゲル・ルミさんをお迎え  
しました。自身の中学校生活  
から高校生活そして現在の仕  
事のお話についてスク  
リーンを使いながら楽  
しく語つていただきま  
した。

本年度は何と言いましても  
己斐上中学校が創立三十周年  
を迎えたことでしょう。昨  
年から準備をし、八月二十七  
日に毎年開く夕暮れコンサート  
とコラボする形で記念式典  
を開催いたしました。

部もコンクールでこれまでとれ  
た。陸上部にも県大会出場を  
果たした生徒もいます。その他  
個人でがんばっている剣道・水  
泳・卓球と成果を出しています。  
皆の努力のたまものです。

また、斐上中学校の子は「よ  
く挨拶ができる」と地域の皆さ  
まにほめてもらっています。三  
年生が「職場体験学習」でお  
世話をもらっています。こう  
したことは、斐上の環境の良  
さも大きく関わっていると思いま  
す。地域の皆さんありがとうございます。  
ございますと併せて、これから  
もよろしくお願ひいたします。

PTA活動報告

部もコンクールでこれまでとれていなかつた金賞を受賞しました。陸上部にも県大会出場を果たした生徒もいます。その他個人でがんばつてゐる剣道・水泳・卓球と成果を出していきます。皆の努力のたまものです。

また、斐上中学校の子は「よく挨拶ができる」と地域の皆さんにほめてもらつています。二年生が「職場体験学習」でお世話をなつた職場からもおほめの言葉をもらつています。こうしたことばは、斐上の環境の良さを大きく関わつてゐると思ひます。地域の皆さまありがとうございます。地域の皆さまありがとうございます。斐上もよろしくお願ひいたします。

の力で、集まつた子どもたちも

女性部研修会報告

スタートしたばかりの父親委員ですが、新たなPTAの力として活動を深めて輪を広げて行くことが、これからより良いPTA活動につながるものと思います。

今後も、学校そして地域と協力して、子どもたちを見守り育てていけるよう努力し、さらなる地域活動の一端となるためには活動をしていきたいと思っております。

今後とも「指導」鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。



スターしたばかりの父親委員ですが、新たなPTAの力として活動を深めて輪を広げて行くことが、これからより良いPTA活動につながるものと思います。

今後も、学校そして地域と協力して、子どもたちを見守り育てていけるよう努力し、さらなる地域活動の一端となるために活動をしていきたいと思っております。

今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

十一月第二日曜日 公民館  
まつりの出番はいつものよう  
に、会場の玄関を華やかに彩  
る花屋さん：

会長 大下 素美

んたちにも好評で、アレルギーのある子もない子もみんな一緒に食べることができ、良かつたなと思いました。

これからも地域の中でのうしたささやかなお手伝いができるよう活動を続けていけばと思っています。

われの担当するこの地区には、全部で十二カ所の公園があり、その約半分を巡つてみました。非常によく整備された公園からそれなりの公園、設置位 置にもよるのでしようが、少々寂しい公園、それぞれ特徴があるようです。これからも、残りの公園はもとより、他の子どもたちがよく集い遊ぶ場

己斐上女性会

卷之三

# 樂しく心と体を健康に



今年の研究会もとても好評で、ぜひまた開催してほしいという声があがりました。お花というのは本当に心を和やかしてくれます。今年も次回の開催を思案中です。

指導により、楽しくにぎやかに皆さんで個性豊かな作品ができあがりました。

の来場者の目をひきました。  
仲間とともに楽しみながら  
地域のお役に立てるよう活動  
を続けていますが、この日も  
花に負けないくらい笑顔いっぱい  
いの花売り娘?を頑張り、来  
場された方々のお庭や、お部  
屋を飾つていただけたことを励  
みに、また、活動を続けます。

とながら、自身の健康も一緒に考え、楽しむことをともにする女性会で学びあいましょう。

A group of women are gathered around a table covered with a white cloth, displaying various potted plants. In the foreground, there are several small potted plants with green leaves and white flowers. Behind them, larger potted plants with vibrant red flowers, likely geraniums, are arranged. The women are dressed in casual attire, with one woman in the center wearing a yellow jacket and another to her right wearing a patterned dress and a red sash. They appear to be at a market or a flower shop.

年二回、手作りおやつの教室があります。今年は、「じやがいものニヨツキきなこあえ」「おかんとチヨコチップクツキ」「りんごのゼリー」を作りました。

子どもたちの中には、食物アレルギーのある子もいて、材料の卵や牛乳を代用品に代えて作りました。

しかつたのですが、これで本期の大きな催しがほぼ終了です。そんな中でも、よくに記憶に残るのは、蒸し暑い七・八月、月一回の青少協会議後実施した、公園等の巡視です。われわれの担当するこの地区には、

## 己斐上母親クラブ

九

援



## 己斐上地区青年協議会

所、また主に里道を利用した  
通学路等をも視野に入れ、巡  
視・活動していく予定です。  
この一年お世話になつた方々  
に「感謝」を述べます。

◆編集後記

編集後記

「こいとうえ」は地域の情報発信の場にしていただきたいと思ひますので、ご意見・ご感想等がございましたら事務局までお願ひします。

今後とも  
『斐上学園』  
社会福祉協議会へのご協  
力よろしくお願ひします。

力よろしくお願ひします。

A young boy in a white shirt stands on a stage, reading from a book. He is surrounded by spectators and trophies on a table.